



Margarita Zavala acusó persecución contra opositores: “No puede ser”



La diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), [Margarita Zavala Gómez del Campo](#), acusó al gobierno federal de iniciar una supuesta **persecución política** en contra de varios personajes de la oposición, especialmente el exgobernador de Tamaulipas, [Francisco García Cabeza de Vaca](#).

Fue durante un evento de la campaña por la senaduría de Imelda Sanmiguel, representante de la coalición Va por México, que la excandidata a la Presidencia de la República sentenció que, desde su perspectiva, es **“inevitable” que se ha iniciado una campaña en contra de toda la oposición** y, aprovechando que se encontraba en Tamaulipas, recordó que el exmandatario sufrió supuestos ataques.

Asimismo, se mostró confundida por la forma en la que actúa el gobierno, pues calificó como un ataque a la libertad de expresión que no se pueda cuestionar el accionar de las **políticas públicas “abisagradas y cobardes”** que se han aprobado en los últimos cuatro años.

[Margarita Zavala acusó persecución contra opositores: “No puede ser” - Infobae](#)